

Cycle en Gémeaux



La phase balsamique

Le temps de lâcher les espoirs, remords ou regrets arrivent. Tout n'a pas forcément été comme nous l'aurions souhaité et pour autant c'est quand même pour le mieux. Nous avons appris sur nous-mêmes, sur les autres et sur la vie. Profitons également de cette période pour célébrer nos succès, pour reconnaître toutes les initiatives, nos actions, réorientations et dépassements vécus au cours de ce cycle. Nous avons grandi, au moins en conscience.

Jeudi 13 juillet :

La lune se situe au T carré de Saturne d'un côté et Venus Mars de l'autre.

A 8:10 située en Maison 10, elle arrive au Trigone exacte de Pluton en Maison 6. Pluton qui se situe actuellement en opposition au Soleil. Un climat comme je l'évoquais dans le précédent bulletin qui nous invite à des déblayages importants.

A 9:24 la Lune arrive par la Maison 10, dans le signe des Gémeaux où avait débuté ce cycle mettant en avant nos dualités, nos choix ou non-choix. La Lune reste au carré de Mars et de Saturne tout au long de la journée, nous imposant un certain alignement.

A 22:06 la Lune en Maison 4 arrive au carré exact de Saturne en Maison 1, pouvant mettre en lumière une certaine immaturité.

Vendredi 14 juillet :

En cette date symbolique et festif, la Lune n'aspecte plus aucun astre le temps de la soirée.

Samedi 15 juillet :

Au cours de la nuit la Lune débute son carré à Neptune. Celui-ci devient **exact à 14:35 avec la Lune en Maison 9 et Neptune en Maison 5,** mettant en évidence nos centres d'intérêt. A quel défi de discernement ceux-ci nous invitent-ils ? A noter la Lune se trouve également au quinconce Pluton en Maison 3. Dans ce défi, il convient de changer de point de vue ou de façon de s'exprimer.

A 19:12 la Lune en Maison 7 arrive dans son signe où aura lieu le prochain cycle.

A 20:35 Venus arrive au même degré que Neptune soit 27°38, pour ce qui la concerne dans le signe du Lion. Un écho équivalent au quinconce exact entre ces 2 planètes qui figurent d'octave inférieure et supérieure de l'amour. Venus se trouve alors en Maison 8 - au carré d'Uranus Maison 4 - et Neptune en Maison 2. Et ce à 8 jours du début de la rétrogradation de Venus. Observons les sentiments qui nous traversent, quels besoins ou valeurs prennent le devant de la scène au cours de la soirée ? Il convient d'accorder nos violons.

Dimanche 16 juillet :

La Lune devient trigone à Saturne. Nous pouvons plus facilement nous appuyer sur nos valeurs spirituelles mais en cette veille de nouvelle Lune une certaine nostalgie pourrait se faire sentir. Dans quelle mesure peut-elle devenir une ressource pour la suite ? A suivre... Catherine